



## NOTES ET DOCUMENTS

SUR

# CORDELLE

(Suite 1)

### III

**L'**ANNÉE suivante, 1344, Guy VII fit de grandes réparations au château du Verdier (2) et y mit, dit La Mure, « de si riches ameublements, qu'il le rendit digne de son séjour et de la princesse de Bourbon, son épouse, laquelle y accoucha l'année suivante, 1345, le cinquième jour d'octobre, de leur troisième fils, Odile de Forez, qui mourut en bas âge ».

Après la mort de Guy VII, arrivée en 1361, la seigneurie du Verdier et les terres de Villerest et de Verney, formèrent le douaire de sa veuve Jeanne de Bourbon. Celle-ci, qui vivait fort retirée au château de Donzy, résolut d'affecter le revenu de ses terres du Roannais à la fondation et à

(1) Voir la *Revue du Lyonnais* de Mai et Juin 1900.

(2) Un document de la Chambre des Comptes de Forez dit « qu'on trouva au Verdier une grande quantité de florins d'or et de tournois d'argent, et dans un sac une somme considérable d'argent. »